

第 93 号

Super  
Highway



発行日  
2024.11.23

J R 東労組バス関東本部

年末手当回答に対する  
緊急アンケート実施中

## なかまの声

- ・予想はしていたが、がっかりです。  
2.6ヶ月ぐらいを期待していたが、情けない会社ですね 😞
- ・会社は世の中のために広く公明正大にやれば事業としてお客様も満足し社員も幸せになる。しかしながら我が社は利益のみを追求することを企てることを生業とする、まさに「企業」になっていると言わざるを得ない。
- ・致し方ない。
- ・まずは、交渉団の交渉のおかげで賞与額が出ている事に感謝申し上げます。今回の額に関しては、要求額には届かなかったものの、一定の納得感はあるのではないかと思います。個々の感じ方には違いがありますので、再申し入れ等には異論はありません。
- ・あれやれ、これやれ、と言う事は多いが支払いは、渋る…もう少し社員の事を考えて欲しい。
- ・まずは執行部の皆様お疲れ様でした。今回の団交も忙しい中会社と折衝して頂き大変感謝しております。物価高で大変な思いをしている人が大多数だと思います。これから入社を考える人や回答にがっかりです。生活が苦しいのに。
- ・夏季2.3か月だったが、年末手当は2.7ヶ月欲しいと頑張ってきた結果が2.5ヶ月にも届いていない。がっかりです。
- ・幾度に亘る交渉、お疲れ様でした。会社は燃料費の高騰がと繰り返していましたが、それは社員も同様で毎日の通勤に申し掛かっています。 それに対して物価上昇分を鑑みて0.05ヶ月分を加味しました！と余計な文言を入れて来るのが非常に腹立たしい。
- ・2.5以上欲しかった、、、
- ・昨今の物価高と増税により、実質的な所得は下がるばかりです。これらは国の課題でもありますが、現状を踏まえ何かしら希望のある話が聞きたいです。
- ・もっとほしいかな。
- ・物価上昇に給料が追い付いていないのももう少し出してもらえば生活費に回せると思います。
- ・少ないです。大企業!!の常識からハズれています。



J Rバス関東で働く仲間を一つに！